
Los Duarte: una tradición que ha cambiado 

estereotipos sobre los artesanos de las bicicletas 
 

 

[Música] 

 

[Testimonio Fabio Duarte] 

Mi nombre es Fabio Duarte, soy el propietario de F Duarte bicicletas; una fábrica dedicada a 

la fabricación de bicicletas artesanales con una tradición de 55 años.  

 

[Testimonio Nicolás Duarte]  

Nosotros hacemos bicicletas en acero titanio y fibra de carbón, completamente  

personalizadas para las modalidades de pista, ruta, gravel y mountain bike, y pues les 

vamos a contar un poquito hoy de nuestra historia. 

 

[Testimonio Fabio Duarte] 

En el año de 1967 mi padre fundó la fábrica después de haber incursionado en el mundo del 

ciclismo y darse cuenta que hacía falta alguien que hiciera muy buenas bicicletas en 

Colombia. 

 

[Testimonio Nicolás Duarte]  

No solamente podemos vivir de la industria y del equipo de la importación y la economía 

china, sino que también podemos vivir de las cosas que hacemos nosotros para el mundo. 

 

[Testimonio Fabio Duarte] 

La diferencia de la artesanía colombiana… Yo pienso que es el amor que nosotros le 

estamos poniendo a las bicicletas para confeccionarlas y para que las personas que las 

utilizan se sientan realmente orgullosos de tener un producto bien hecho, aquí en Bogotá.  

[Testimonio Nicolás Duarte]  

 

Realmente creo que la industria en Bogotá se puede desarrollar. Yo creo realmente en que 

el consumidor aprecia las cosas hechas a mano… Aprecia el esfuerzo y el desarrollo de una 

marca nacional, de una marca bogotana. 



[Testimonio Fabio Duarte] 

Yo quiero fabricar una bicicleta que me nazca hacerla, y que la persona que la tiene se 

sienta orgulloso de decir “me la fabricaron a mí con una fabricación artesanal pero con toda 

la tecnología posible al alcance de la industria nacional. 

[Testimonio Nicolás Duarte]  

Nosotros somos el reflejo del empresario bogotano, porque, por ejemplo, vemos la segunda 

bicicletería que abrió en el sector. En este momento hay más de 72 bicicleterías en el 7 de 

agosto. Se ha creado realmente un sector económico en desarrollo.  

[Testimonio Fabio Duarte] 

Me llena de orgullo y de satisfacción personal y familiar poder hacer y seguir haciendo lo 

que estamos creando. 

 [Testimonio Nicolás Duarte]  

Me siento apoyando algo que es mío, que es nuestro, que es de la familia y que va en pro 

del desarrollo económico de una ciudad.  

 

[Música] 


